



Der FCV Ellwangen zieht bei der ersten Prunksitzung alle Register

Am Freitagabend begann die heiße Phase der Ellwanger Fasnacht. Die erste von zwei längst ausverkauften Prunksitzungen des Fasnachtsclub der Virngrundkrähen (FCV) begann mit dem Auftritt der Dergelgarde (Bild). Am kommenden Sonntag um 14 Uhr startet in der Stadthalle der große Kinderfasching mit Auftritten der Garden, einem Zauberer und viel Spaß für alt und jung. Für die große FCV-Party am Fasnachtssonntag, 7. Februar, ab 19:30 Uhr gibt es noch Karten Geboten wird ein „Best of“ der Prunksitzungen mit Tänzen und Büttreden so wie der Auftritt der „Hinteren Ledergasse“. Der Saal ist bewirbt und als Höhepunkt kommt die „Schwarze Schar“. Karten für 5 Euro (Stehplatz) und 8 Euro (Sitzplatz) gibt es bei Tabak-Sperle und Foto-Zirlik. (Foto: Gerhard König)